



Zambrano minimiza desbandada

“Los que se están yendo no representan gran cosa, la verdad. La fuerza es la unidad en general de la coalición de los partidos políticos”, afirmó el dirigente del PRD, Jesús Zambrano, al desestimar las renuncias de diputados anunciadas ayer.

Fue entrevistado en San Lázaro, cuando atestiguó el cambio de coordinador del grupo parlamentario por Francisco Huacus.

“Dice que ‘en congruencia por sus inconformidades conmigo y que porque yo le fallé’ ¿Le fallé en qué? ¿Quería que por ser presidente del partido lo designara candidato a la CDMX cuando ni siquiera aparecía en las encuestas?”, reviró.

— Ivonne Melgar